

Rutan Magetan laksanakan Program Pendidikan melalui Kejar Paket bagi Warga Binaan

Narsono Son - MAGETAN.INFORMAN.ID

Oct 28, 2024 - 14:11



Rutan Magetan laksanakan Program Pendidikan melalui Kejar Paket bagi Warga Binaan

MAGETAN – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Magetan yang berada di bawah naungan Kanwil Kemenkumham Jawa Timur kembali melaksanakan program pendidikan Kejar Paket, Senin pagi (28/10/2024).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya untuk memberikan kesempatan belajar kepada warga binaan, dan pada minggu ketiga kali ini, dihadiri oleh 30 peserta yang menunjukkan semangat tinggi dalam mengikuti proses pembelajaran.



Program Kejar Paket ini dilaksanakan di lingkungan Rutan Magetan dan melibatkan tiga pengajar dari Dinas Pendidikan serta SPNF SKB Kabupaten Magetan.

Para pengajar yang berkontribusi dalam kegiatan ini adalah Drs. Arif Fuadhi, M.Pd., yang mengampu mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan; Dra. Neni Irmawaty; dan Galuh Wahyuningtiyas, S.Pd., yang bertanggung jawab atas pengajaran mata pelajaran Matematika.

Peserta dibagi menjadi dua kelompok, yaitu kelas untuk Kejar Paket B dan kelas untuk Kejar Paket C, Dengan suasana belajar yang kondusif dan penuh motivasi, para peserta menunjukkan antusiasme yang luar biasa selama proses pembelajaran.

Pada kesempatan tersebut Kepala Rumah Tahanan Negara (Karutan) Magetan, Ari Rahmanto menyampaikan bahwa, Setiap pengajar menggunakan metode pengajaran yang menarik dan interaktif, sehingga materi yang disampaikan tidak hanya dipahami, tetapi juga menginspirasi peserta untuk meraih cita-cita mereka di masa depan.

"Pendidikan adalah hak dasar setiap individu, dan kami percaya bahwa dengan memberikan akses pendidikan yang layak, kami dapat membantu warga binaan untuk mempersiapkan diri menghadapi kehidupan di luar penjara. Program Kejar

Paket B dan C tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan, tetapi juga untuk membangun kepercayaan diri dan motivasi mereka dalam mencapai masa depan yang lebih baik," Terang Karutan Magetan.

Lebih lanjut, Demi menjaga kelancaran dan keamanan selama kegiatan, proses pembelajaran ini didampingi langsung oleh petugas pelayanan tahanan. Pengawasan dan pendampingan yang optimal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan belajar yang nyaman dan mendukung bagi seluruh peserta.

Melalui program Kejar Paket ini, Rutan Magetan berkomitmen untuk terus mendukung pengembangan diri warga binaan, memberikan mereka kesempatan untuk belajar dan mengembangkan keterampilan, serta mempersiapkan mereka untuk reintegrasi ke masyarakat dengan bekal pendidikan yang memadai.

Kegiatan ini adalah bagian dari upaya yang lebih besar untuk menciptakan perubahan positif dan memberikan harapan baru bagi masa depan mereka.

(Humas Rutan Magetan)